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Notizia

CRONACA / Consorzio Bonifica: la nuova scommessa di Grazioso
Manno

Domenica 26 ottobre le elezioni per il rinnovo del Consiglio dei Delegati 

Martedì 07 Ottobre 2014 - 17:26

E’ una “collana” ininterrotta di
en tus iasmo,  p ro tagon ismo e
sentita partecipazione quello che
si sta verif icando in occasione
delle elezioni per il rinnovo del
C o n s i g l i o   d e i   D e l e g a t i   d e l
C o n s o r z i o   d i   B o n i f i c a   e
Irrigazione Ionio Catanzarese che
s i   svo lge ranno  domen ica  26
ottobre. “Un grande Consorzio per
una grande e continua azione sul
territorio e per offrire servizi di
qualità ai consorziati, cittadini e
Istituzioni locali” Così Grazioso
Manno mette il sigillo a questa

scommessa ambiziosa ma realistica, che sta trovando giorno per giorno un grande
consenso tra i consorziati, cittadini, associazioni di vario tipo e natura, sindaci e
amministratori locali. Tutti coloro cioè, che hanno potuto vedere l’impegno continuo
dell’Ente sul territorio. Grazioso Manno, autentico leader della Bonifica, come amano
definirlo molti, è pronto a raccogliere questa sfida e anticipa che nella lista, (sarà resa nota
tra qualche giorno), che si candida a governare il Consorzio, saranno presenti diverse
professionalità presenti nei territori serviti dal Consorzio, dove l’impegno è massimo, con
una azione di ascolto e di elaborazione e dove vi è la centralità del consorziato e delle
attività agricole ed economiche. Dalla sua – prosegue Manno - il Consorzio ha un punto di
forza nel personale ad ogni livello di responsabilità, che ha una grande capacità operativa
sul territorio ed ha le conoscenze tecniche specifiche necessarie per risolvere le diverse
problematiche che il territorio pone. Il Consorzio, - conclude Manno – sarà in prima linea
nel monitoraggio e valutazione delle opere realizzate e da realizzare.

Consorzio Ionio Catanzarese
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Notizia

CRONACA / Firmato Protocollo d'intesa tra Comune Soverato e
Consorzio di Bonifica

Con le finalità d'indicare alcune azioni possibili in alcuni settori

Martedì 07 Ottobre 2014 - 10:1

di Antonella Rubino

Alla presenza del sindaco Ernesto
Alecci, degli assessori Vittorio
Sica e Salvatore Riccio, del capo
g r u p p o   A n t o n i o   R a t t à   e   d i
Grazioso Manno presidente del
Consorzio di  Bonif ica, è stato
siglato un protocollo d'intesa tra il
Conso r z i o   d i   Bon i f i c a   I on i o
Catanzarese ed  i l  Comune d i
Soverato, finalizzato a suggellare
la collaborazione tra il Comune e
lo stesso Consorzio nelle materie
di comune interesse. Protocollo
che oltre a tracciare linee guida tra

la collaborazione del Comune con il Consorzio, ha la finalità d'indicare alcune azioni
possibili in alcuni settori. Il primo a proferir parola è stato Rattà il quale ha messo in
evidenza come anche nelle sue precedenti esperienze, nel Consorzio si siano sempre
trovate persone disponibili e professionali con cui poter attivare una collaborazione
concreta. “Attraverso la firma del protocollo d’intesa si certifica il tutto. È vero le risorse
comunali sono pochissime, ma con una sinergia tra tutti, si possono ugualmente portare a
casa buoni risultati”. Il concetto della collaborazione, soprattutto in un periodo così
estremamente difficile, è stato ribadito da Alecci il quale ha affermato come Soverato abbia
tante zone verdi per cui bisogna prevenire il rischio di dissesto idrogeologico. Il Consorzio
infatti opera per la tutela del territorio. Alecci ha ringraziato Manno, sempre attento e
disponibile ad intervenire. “È un protocollo d'intesa importante – ha dichiarato – grazie al
quale, insieme anche a un piccolo contributo della provincia tra pochi giorni partirà la pulizia
dei fossi. Stiamo altresì prevedendo un intervento per un miglior convoglio delle acque”.
Manno, nel le battute conclusive ha  in pr imis del ineato  l ’ intesa nata subito con
l’amministrazione attuale e il forte senso collaborativo. Nel protocollo d’intesa sono previste
le seguenti 7 disposizioni operative:

Gestione idraulica del territorio e protezione civile; l’attività di manutenzione a favore di
opere idrauliche e manufatti, realizzazione degli interventi; tutela e valorizzazione
ambientale; catasto e cartografia; conferenza di servizi e infine altri servizi di interesse
comune.
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In Primo Piano  »  Crocetta: “Ecco i ddl su forestali e consorzi bonifica”

Posted in In Primo Piano, Palermo, Politica, Sicilia on  ottobre 07, 2014  by  Sergio

Randazzo

Sfruttare un fondo inutilizzato della
Crias

PALERMO - ”Oggi abbiamo
approvato un disegno di legge per
i forestali”. Lo ha detto il
presidente della Regione siciliana,
Rosario Crocetta, in merito alle
decisioni assunte dalla Giunta
regionale sui lavoratori forestali e
sui Consorzi di bonifica. ”La

mancata copertura sui forestali – ha aggiunto il Governatore - prima
ammontava a 25 milioni di euro, ora ne mancano 10 ed e’ in corso una
trattativa sindacale. A tal fine pensiamo di sfruttare un fondo inutilizzato
della Crias. L’insufficienza per i Consorzi di bonifica ammonta a 1 milione
e 400 mila euro. Chiederemo alle specifiche commissioni e ai capigruppo
di affrontare celermente i due testi”.
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06 10 14 Calcio Catania,
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Redazione  · 7 Ottobre 2014

Francesco Vincenzi

Il modenese Francesco Vincenzi
eletto nuovo presidente del'Anbi
Il Presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza Fausto Zermani
condivide pienamente la soddisfazione dell'Unione delle Bonifiche
dell'Emilia Romagna (URBER) per la scelta del Consiglio di ANBI di
nominare il modenese Francesco Vincenzi alla presidenza nazionale del
sistema di bonifiche

Il Presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza
Fausto Zermani condivide pienamente la soddisfazione

dell’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna (URBER) per
la scelta del Consiglio di ANBI di nominare il modenese

Francesco Vincenzi alla presidenza nazionale del sistema di

bonifiche.

 

Le qualità gestionali ed operative di Vincenzi, presidente del
Consorzio di Burana, hanno contribuito in modo decisivo,
insieme ad URBER, alla mitigazione di gravi problematiche

vissute nei difficili momenti che hanno sottoposto nell’ultimo periodo il territorio regionale, ed in
particolare quello di Modena, a violenti fenomeni metereologici come il terremoto e l’alluvione del
Secchia.

L’ esperienza diretta, maturata in un comprensorio sempre più ad alto rischio dal punto di vista
geomorfologico, potrà rappresentare un aiuto in più, anche nell’ analisi e nelle proposte per un
paese, come l’Italia, che vive quotidianamente le stesse gravi problematiche dell’ Emilia
Romagna. Nel processo di rinnovamento aperto da ANBI, il Consorzio di Bonifica di Piacenza si
unisce all’Unione delle Bonifiche dell’Emilia Romagna nell’augurare a Francesco Vincenzi, al neo
direttore generale Massimo Gargano e al Consiglio tutto, un buon lavoro per le impegnative e

stimolanti sfide che li attendono.

Un ringraziamento sentito va esteso al direttore generale uscente avv. Anna Maria Martuccelli,

per aver contribuito, nel corso degli anni, con indubbia capacità ed eccelsa professionalità a
definire le linee guida della bonifica moderna.
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Bonifiche Emilia Romagna, eletto il modenese
Francesco Vincenzi

Il Presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza Fausto
Zermani condivide pienamente la soddisfazione dell’Unione
delle Bonifiche dell’Emilia Romagna (URBER) per la scelta del
Consiglio di ANBI di nominare il modenese Francesco
Vincenzi alla presidenza nazionale del sistema di bonifiche.

Le qualità gestionali ed operative di Vincenzi, presidente del
Consorzio di Burana, hanno contribuito in modo decisivo,
insieme ad URBER, alla mitigazione di gravi problematiche
vissute nei difficili momenti che hanno sottoposto nell’ultimo
periodo il territorio regionale, ed in particolare quello di
Modena, a violenti fenomeni metereologici come il terremoto e
l’alluvione del Secchia.

L’ esperienza diretta, maturata in un comprensorio sempre più
ad alto rischio dal punto di vista geomorfologico, potrà
rappresentare un aiuto in più, anche nell’ analisi e nelle
proposte per un paese, come l’Italia, che vive quotidianamente
le stesse gravi problematiche dell’ Emilia Romagna. Nel
processo di rinnovamento aperto da ANBI, il Consorzio di
Bonifica di Piacenza si unisce all’Unione delle Bonifiche
dell’Emilia Romagna nell’augurare a Francesco Vincenzi, al
neo direttore generale Massimo Gargano e al Consiglio tutto,
un buon lavoro per le impegnative e stimolanti sfide che li
attendono. 

Un ringraziamento sentito va esteso al direttore generale uscente avv. Anna Maria Martuccelli, per aver contribuito,
nel corso degli anni, con indubbia capacità ed eccelsa professionalità a definire le linee guida della bonifica moderna.

Notizie Correlate
Biciclettata di Legambiente a Gossolengo "Limitare i danni del progetto del Consorzio"
"Non tagliate gli alberi", biciclettata di Legambiente contro il Consorzio
Piogge d'estate, sospesa l'erogazione dell'acqua dal Brugneto
Congresso nazionale Anbi, partecipa anche il Consorzio di Bonifica di Piacenza
Morfasso, inaugurati i lavori strada di bonifica “Rocchetta-Santa Franca” 
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Blitz di Greenpeace al vertice
dei ministri europei: "Cittadini
vogliono rinnovabili"

Edilizia a risparmio
energetico: ecobonus
confermato anche nel 2015

Edilizia sostenibile, al via
l'edizione 2014 di Io Casa
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LIFE Redazione  · 7 Ottobre 2014

Raccontare il rischio idrogeologico è il
tema del concorso "Acqua e Territorio"
Il concorso Acqua e Territorio è patrocinato da Regione Emilia-
Romagna, Ufficio Scolastico Regionale e Unione delle Comunità
Montane dell'Emilia Romagna (Uncem).

«Raccontare la propria storia personale di disagio sui
territori a rischio idrogeologico e allo stesso tempo denunciarla
attraverso una narrazione fatta di immagini, video e parole che
tratteggino con la semplicità e la spontaneità dei più giovani un
quadro regionale sempre più minacciato dal dissesto»: è molto
attuale il tema scelto quest'anno dall’Unione Regionale delle
Bonifiche (Urber) assieme ai Consorzi di Bonifica associati per
la settima edizione del concorso Acqua e Territorio.

«Negli ultimi tempi i ragazzi e le ragazze delle scuole di una
parte del nostro comprensorio (soprattutto collinare e montano)

– commenta il presidente del Consorzio di Bonifica della Romagna Occidentale, Alberto Asioli –
hanno purtroppo vissuto direttamente in diverse occasioni il disagio provocato dai danni causati
da piogge eccezionali. Per questo li invito a unirsi a noi nel denunciare quanto sia alto il livello del
rischio idrogeologico anche nei nostri territori.»

Rischio che da tempo i Consorzi di Bonifica sostengono debba essere affrontato con un serio
piano di prevenzione, che per la sola Emilia-Romagna è stato calcolato comporterebbe un costo
complessivo di oltre un miliardo di euro. «L'Urber ha scelto questo tema – aggiunge Asioli –
perché strettamente legato a quello dell’acqua in quanto risorsa che se non gestita correttamente
va ad aggravare l’intero fenomeno del dissesto. Come Consorzio di Bonifica della Romagna
Occidentale siamo da sempre impegnati in un'opera di prevenzione del rischio idrogeologico in
pianura e in montagna, con realizzazione di nuove opere e un'intensa attività di manutenzione di
quelle esistenti.»

Il concorso è rivolto alle classi e ai singoli alunni delle scuole primarie e secondarie di primo grado
pubbliche e paritarie del territorio di competenza dei Consorzi di Bonifica regionali. Quest'anno gli
alunni dovranno sviluppare, attraverso contenuti multimediali, il titolo Viviamo d'acqua, viviamo con
l'acqua ma non sott'acqua - Il dissesto idrogeologico (frane e alluvione) minacciano il tuo comune?
Testimonia con fotografie e video l'elevato rischio per la tua comunità. L'iscrizione al concorso, che

  Invia un contributo
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nell'edizione precedente ha visto la partecipazione di oltre 4000 studenti, è gratuita e il termine
presentazione degli elaborati è previsto per il 16 marzo.

Cinque saranno le sezioni: Migliore Progetto Multimediale 2.0 scelto tra le scuole primarie e
secondarie di primo grado (premio 500 euro); Migliore Slogan e Logo scelto tra le scuole primarie
(premio 400 euro); Migliore Slogan e Logo scelto tra le scuole secondarie di primo grado (premio
400 euro); Migliore video scelto tra le scuole primarie (premio 400 euro); Migliore video scelto tra
le scuole secondarie di primo grado (premio 400 euro). La Commissione regionale del concorso
assegnerà inoltre due premi speciali per la Migliore fotografia riservato a singoli alunni, uno per
ogni ordine di scuola. I lavori selezionati saranno pubblicati sul sito web, canale Youtube e pagina
Facebook di Urber e su quello dei Consorzi di Bonifica e troveranno spazio all’interno della rubrica
Acqua e Territorio in onda sull’emittente Telesanterno - Antenna Verde. Nell’intento di valorizzare e
dare maggiore visibilità ai lavori dei ragazzi i vincitori saranno premiati durante la Settimana della
bonifica che si svolgerà nel mese di maggio 2015. Il concorso Acqua e Territorio è patrocinato da
Regione Emilia-Romagna, Ufficio Scolastico Regionale e Unione delle Comunità Montane
dell'Emilia Romagna (Uncem).

Annuncio promozionale

   Alberto AsioliAlberto Asioli    LugoLugo    consorzio bonificaconsorzio bonifica    scuolescuole

G +1

  CommentiCommenti
Questa funzionalità richiede un browser con la tecnologia JavaScript attivata. 
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Tweet

Quando il fiume è condiviso
Il convegno in programma sabato 11 ottobre nella Sala Puerari del Museo Civico

di Redazione

Cremona- Quando il fiume è condiviso. Informare e
formare sul Contratto di fiume. E' questo il titolo del
convegno in programma sabato 11 ottobre 2014, dalle ore
9,30, nella Sala Puerari del Museo Civico (via Ugolani Dati,
4 – Cremona). Promosso dal Comune di Cremona, vedrà
la presenza dei sindaci di Cremona Gianluca Galimberti, di
Piacenza, Paolo Dosi, e di Casalmaggiore, Filippo
Bongiovanni, ai quali si affiancheranno relatori cui spetterà
il compito di spiegare che cosa si intende per contratto di
fiume e di presentare alcune esperienze in corso. I lavori
saranno coordinati da Andrea Virgilio, assessore all'Area
Vasta del Comune di Cremona.

Dopo l'apertura dei lavori da parte dei tre sindaci,
Francesco Puma, dell'Autorità di bacino, farà
un'introduzione sulla pianificazione strategica del fiume Po. A seguire, vi sarà l'intervento di Massimo Bastiani,
coordinatore del Tavolo nazionale Contratti di Fiume, intesi come strumenti di cambiamento. Spazio poi alla
descrizione delle esperienze in corso con Viviane Iacone, dirigente di Regione Lombardia, Struttura
Pianificazione, Tutela e Riqualificazione delle risorse idriche; di Rosanna Bissoli, responsabile del Servizio di
tutela e risanamento risorsa acqua della Regione Emilia Romagna; di Laura Mosca, coordinatore tecnico-
scientifico del Contratto di Foce Delta del Po, e di Giancarlo Mantovani, direttore del Consorzio di Bonifica Delta
del Po. Il convegno si concluderà alle 12.45 con le conclusioni del sindaco di Cremona Gianluca Galimberti.

Un momento di riflessione e di confronto importante su un obiettivo che l'Amministrazione comunale
ritiene di vitale importanza per lo sviluppo del territorio nel suo complesso. La volontà è infatti di costruire un
contratto di fiume attraverso la condivisione di un percorso e di una progettualità con gli enti locali della nostra
provincia e di altre realtà territoriali. Da qui la presenza dei sindaci di Piacenza e Casalmaggiore, le due città più
vicine a Cremona che sorgono lungo l'asta del Po. 

I contratti di fiume si configurano infatti come strumenti di programmazione negoziata strettamente
connessi a processi di pianificazione strategica per la riqualificazione dei bacini fluviali. L’aggettivo strategico
indica un percorso di pianificazione da progettare insieme, in cui la metodologia ed il percorso stesso sono
condivisi in itinere con tutti gli attori. Tali processi sono infatti finalizzati alla realizzazione di scenari di sviluppo
durevole dei bacini elaborati in modo partecipato, in modo che siano ampiamente condivisi.

Il Contratto di Fiume è  sostanzialmente un accordo che permette di adottare un sistema di regole in cui i
criteri di utilità pubblica, rendimento economico, valore sociale, sostenibilità ambientale intervengono in modo
prioritario nella ricerca di soluzioni efficaci per la riqualificazione di un bacino fluviale. Questi elementi, da sempre
in relazione tra loro, devono quindi essere orientati verso obiettivi condivisi di riqualificazione attraverso adeguati
processi partecipativi. Ed è appunto questo che l'Amministrazione comunale intende intraprendere.

Data di creazione: 07/10/2014 - Ultima variazione: 07/10/2014

Commenti

Informazioni pratiche

Quando il fiume è condiviso
Informare e formare sul Contratto di
fiume

Dove: 
Sala Puerari del Museo Civico
via Ugolani Dati, 4 – Cremona

Quando:
Sabato 11 ottobre 2014
Dalle 9,30
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Le tue notizie sui quotidiani Vivere

Apri il quotidiano Vivere della tua...

La tua opinione è importante

Accesso universale

 Il Consorzio di Bonifica delle Marche fa scuola in Europa, delegazione belga in visita a Pesaro

Il Consorzio di Bonifica delle Marche si dimostra all’avanguardia nella

gestione operativa del reticolo idraulico regionale. Sabato infatti, una

delegazione belga che si occupa della gestione di un polder è stata

accolta in visita a Pesaro per una dimostrazione concreta del modello

organizzativo delle aziende di presidio del territorio. Un modello che il

Consorzio ha avviato per primo in Italia.

"Siamo alle porte dell’autunno e con l’arrivo delle piogge, inizia una fase

delicata per la tutela del territorio – ha dichiarato l’avvocato Claudio

Netti, amministratore straordinario dell’ente che ha in questi mesi ha

avviato una piccola rivoluzione interna proiettata alla modernizzazione

dei servizi e all’efficienza -. Le criticità ci sono ancora tutte e lo sforzo

per ripristinare un corretto assetto idraulico su scala regionale deve continuare. Su questo fronte il Consorzio è impegnato in

prima linea e sta portando avanti una struttura operativa molto innovativa, basata sul controllo del territorio da parte degli

agricoltori, che diventano “sentinelle””.

Siamo gli unici in Italia ad aver avviato un simile processo?

“In questi termini sì, perché uniamo il presidio idraulico (voluto dall’ordinanza sulle esondazioni) con il presidio ambientale. Si

riuniscono in un unico soggetto la Direttiva Alluvioni e quella comunitaria sulle Politiche agricole ambientali”.

In concreto?

“Nelle Marche sono previsti circa 700 presidi territoriali a cura delle imprese agricole locali. Tutto è iniziato nella provincia di

Macerata, ma gradualmente si sta espandendo nel resto del territorio regionale”.

Come faranno le imprese a candidarsi per diventarlo?

“Abbiamo assegnato la sorveglianza del territorio a 33 agronomi. Ognuno si occuperà di un’unità territoriale che corrisponde

mediamente a circa 7 o 8 comuni. Il loro compito, tra gli altri, sarà anche quello di selezionare le 700 aziende agricole di

presidio che dovranno monitorare la situazione localmente”.

Il Consorzio dunque si propone come l’unica struttura operativa per il corretto scorrimento delle acque?

“Quanto a manutenzione ordinaria sì, e parliamo di rimozione degli alberi in alveo, di riprofilazione dei fossi occlusi e così via”.

Ma così non scavalcate gli enti pubblici? 

“E’ matura la consapevolezza sia da parte della Regione, dei Geni civili, delle Provincie, dei Comuni e del Corpo Forestale

dello Stato, che al pubblico debba restare la funzione di programmazione e indirizzo, mentre l’operatività debba essere affidata

ad un’Azienda, che è appunto il Consorzio di Bonifica”.

Ci saranno cambiamenti di rotta con le imminenti elezioni per gli organismi del Consorzio? 

“No. L’indirizzo dell’attività consortile è ormai patrimonio acquisito. L’idea che ci debba essere un’azienda per affrontare in

termini “industriali” la soluzione dei problemi legati all’assetto idrogeologico è forte e condivisa da tutti”.

E la Regione?

“Pensi che l’assessore all’Agricoltura e Ambiente Maura Malaspina ha inserito nel Piano di Sviluppo Rurale importanti

garanzie che vanno in questa direzione. Lo stesso assessore alla Difesa del Suolo Paola Giorgi, sta tessendo le fila per dare

al Consorzio di Bonifica una capacità operativa capace di superare le strettoie di una burocrazia ossessiva che ha pesato

Edizioni Vivere
La tua opinione è importante

Su tutti gli articoli di questo giornale è

possibile lasciare un commento. L'idea

che tutti stanno aspettando è nella tua tastiera!

VIVERE MARCHE

Jesi: il Don Giovanni di Mozart

inaugura la stagione lirica di

tradizione al Teatro Pergolesi

Loreto: città mariana strategica

per la Regione. In progetto anche

un ospedale dei bambini del

mondo

Omicidio Peci: le parole dell' ex br

Giovanni Senzani

Comunanza: vu cumprà

aggredisce un carabiniere alla

Festa degli Uccelli

Civitanova: la visita del

viceministro Nencini. Ci sarà una

rotatoria all'uscita della

superstrada

San Severino: 20enne di Apiro in

manette, spacciava alla stazione

VIVERE ITALIA

Napoli: autista di un bus aggredito

da alcuni ragazzi, dopo un

rimprovero

Spagna: primo caso di contagio

di ebola in Europa

Messico: studenti scomparsi, 28

corpi ritrovati in una fossa comune

Cecenia: kamikaze si fa

esplodere, 5 poliziotti morti
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fortemente sul cattivo stato dell’integrità territoriale. Tutti sono convinti che non ci si può ricordare dell’argomento solo quando

le alluvioni provocano morti o inondazioni di fabbriche e abitati e ingenti danni all’agricoltura”.

dagli Organizzatori
Tweet

 

Questo è un comunicato stampa inviato il 06/10/2014 pubblicato sul giornale del 07/10/2014 - 80

letture - 0 commenti

In questo articolo si parla di attualità, Consorzio di Bonifica delle Marche, notizie pesaro, pesaro.

Rilasciato con licenza

Creative Commons.

Maggiori info:

vivere.biz/gkW
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Vuoi commentare questo articolo?

Invia commento
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Centrale di stoccaggio Gas : il punto di 'Ambiente e Salute nel Piceno' e l' appello ai cittadini

Grottammare: torna il 4° ciclo di 'Vivere la filosofia'

Omicidio Peci: le parole dell' ex br Giovanni Senzani

Vivere San Benedetto regala cento ebook di maghi e di buchi neri

Grottammare: ripartono le attività della 'Rivosecchi', le iniziative e l'invito del Sindaco

 » altri articoli...

Bando stabilizzazione contratti atipici, prorogata al 30 novembre la scadenza incentivi alle imprese

Monsampolo del Tronto: catturata donna autrice di due tentati furti a Spinetoli

Concerto in onore di San Benedetto Martire

Fideas Eventi:

Colli del Tronto: successo del seminario 'L'arte

di essere creativi'

ARTICOLI PIU' LETTI

I 3 Articoli più letti della settimana

Porto d'Ascoli: auto abbatte le sbarre del

passaggio a livello, caos e rallentamenti - (867

Letture)

Ragazza investita all' alba da un'auto pirata -

(243 Letture)

Grottammare: Casa di Alice, un caso che

suscita interesse e 'consigli' - (234 Letture)

Trovaci su Facebook

Vivere San Benedetto

Vivere San Benedetto piace a 820 persone.

Plug-in sociale di Facebook

Mi piaceMi piace

Trovaci su Facebook

Vivere Marche

Vivere Marche piace a 3.610 persone.

Plug-in sociale di Facebook

Mi piaceMi piace

Nome e cognome (necessario - In caso di dati falsi o incompleti il commento verrà

sconsigliato):

Indirizzo email (necessario):

 desidero ricevere la newsletter

Accedi o registrati

Il tuo commento:

Inserire il codice in figura:

Immagine troppo complicata?
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"Il mondo è quel disastro che vedete, non tanto per i guai
combinati dai malfattori, ma per l’inerzia dei giusti

che se ne accorgono e stanno lì a guardare."
Albert Einstein

Paestum, Necropoli del Gaudo: ipotesi gestione Legambiente --- Consorzio bonifica Paestum, Nigro: “Ente da abolire”

Home Curiosità dal mondo Volontariato Archivio Web TV Contatti

Consorzio bonifica Paestum, Nigro:Consorzio bonifica Paestum, Nigro:
“Ente da abolire”“Ente da abolire”
Scritto da Angela Sabetta il 7 ottobre 2014Scritto da Angela Sabetta il 7 ottobre 2014

Capaccio. Elezioni al Consorzio di bonifica sinistra Sele rinviate: Nicola Nigro, direttore de “Il Sud”,  scrive al
ministro alle Politiche Agricole e Forestali, Maurizio Martina.  << In vista delle elezioni regionali questa
decisione un po’ puzza>>, afferma Nigro. << Ma i Consorzi di bonifica  hanno ancora un senso per esistere?
Nell’elenco degli enti territoriali inutili di Carlo Cottarelli ci sono ? .Già qualche anno fa ci siamo occupati dei 
Consorzi su denuncia del Consigliere regionale Dario Barbirotti. Una denuncia  restata lettera morta – scrive
Nigro al ministro-  ma farebbe bene che il suo apparato ministeriale, quello di  Cottarelli e della Corte dei
Conti ci dessero un’occhiata, cosa che non è stata fatta all’epoca>>. Nigro conclude:<<  Mi creda sono
davvero nauseato di questo “andazzo” di utilizzo delle Istituzioni. Vengono gestite sempre e comunque,
secondo le proprie convenienze. Il tempo dei Consorzi di bonifica è finito. Quindi non vanno riformati, ma
aboliti visto che il Comune, con un apposito ufficio, può tranquillamente sostituirsi  a questi enti ed essere più
vicino, in modo più razionale e utile agli associati ed ai cittadini anche per le sinergie che possono sviluppare 
con altri servizi comunali>>.

Leggi altri articoli in: Leggi altri articoli in: CronacaCronaca  -  - Primo PianoPrimo Piano
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